



ATTA KENARE/AFP VIA GETTY IMAGES

## Trump veut-il un accord sur le nucléaire iranien ?

Échos de l'administration Obama

- Mihailo S. Zekic
- [26/05/2025](#)

Donald Trump a qualifié cet accord de « l'une des transactions les plus mauvaises et les plus unilatérales que les États-Unis aient jamais conclues ». Benjamin Netanyahu a déclaré qu'il s'agissait d'« un mauvais accord qui va [...] inévitablement mener à la guerre ». Gerald Flurry l'a qualifié de « la pire erreur de politique étrangère de l'histoire américaine ».

Ces propos font référence à l'accord sur le nucléaire conclu par le président Barack Obama avec l'Iran, le Plan d'action global conjoint de 2016. L'accord a permis de lever des milliards de dollars de sanctions en échange que l'Iran mette un frein à son programme nucléaire. L'Iran a réduit ses progrès en matière d'enrichissement nucléaire. Mais l'Iran a également conservé des sites nucléaires dont l'accès a été interdit aux inspecteurs et a continué à travailler sur son programme de missiles balistiques — et il pourrait à nouveau se doter d'armes après avoir attendu seulement neuf ans que l'accord expire. L'accord n'a rien fait non plus pour empêcher les milliards dégelés de l'Iran d'aller à ses agents terroristes, tels que le Hamas et le Hezbollah.

PT\_FR

Les Américains n'ont jamais réclamé un accord aussi inexplicable et traître avec un ennemi qui a juré de les détruire, eux et leur allié Israël, mais le président Obama l'a imposé de force. Le président Trump a renversé cette absurdité et a retiré les États-Unis de l'accord en 2017.

Pourtant, au début de son second mandat, Trump avait annoncé sur le Truth Social son intention de conclure un accord avec l'Iran : « Je veux que l'Iran soit un pays grand et prospère, mais qui ne peut pas avoir d'arme nucléaire. Les informations selon lesquelles les États-Unis, en collaboration avec Israël, s'apprentent à "réduire l'Iran en miettes" sont largement exagérées. Je préférerais de loin un accord de paix sur le nucléaire vérifié, qui permettrait à l'Iran de se développer et de prospérer pacifiquement. Nous devrions commencer à y travailler immédiatement, et organiser une grande fête au Moyen-Orient quand il sera signé et achevé. Que Dieu bénisse le Moyen-Orient ! » (5 février).

Le président a réitéré son désir d'un accord avec l'Iran lors d'une entrevue diffusée sur Fox News le 9 février : « On ne peut pas leur permettre de posséder une arme nucléaire », a-t-il dit. « Mais il y a deux façons de les arrêter : avec des bombes ou avec un simple papier écrit, et je préfère de loin conclure un accord [...] qui ne leur fera pas de mal. Et je pense qu'ils le veulent aussi. »

Jusqu'où l'administration Trump ira-t-elle dans la recherche d'un « accord sur le nucléaire vérifié » ? Choisir de mettre fin au programme nucléaire iranien par un « papier » ignore la réalité des objectifs immuables de l'Iran.

Le Guide suprême iranien, l'ayatollah Ali Khamenei, se moque que son peuple meure de faim à cause des sanctions étrangères. Pour lui et son régime, armer l'État islamiste le plus puissant du monde avec l'arme la plus puissante est bien plus qu'une ambition : c'est une obligation religieuse. La vision du monde du régime est fondée sur une guerre perpétuelle contre l'Amérique et l'Occident, comme l'a déclaré sans détours le père fondateur du régime, l'ayatollah Rouhollah Khomeini : « Nous n'adorons pas l'Iran, nous adorons Allah. Car le patriotisme n'est qu'un autre nom pour le paganisme. Je dis qu'il faut laisser ce pays [l'Iran] brûler. Je dis de le laisser disparaître dans la fumée, tant que l'Islam triomphe dans le reste du monde. »

La seule motivation des Iraniens pour signer un document limitant leur programme nucléaire est qu'il leur permet de poursuivre leur guerre perpétuelle avec plus de succès qu'une course ouverte vers la réalisation de leurs ambitions nucléaires. C'est pourquoi Khamenei a signé l'accord d'Obama.

Le président Trump a retiré l'Amérique de cet accord de 2016 parce qu'il en voyait les failles. Mais il semble qu'il ne se rende pas compte à quel point l'Iran est déterminé à maintenir le cap et à exploiter *tout* accord signé avec l'Occident.

La *Trompette* analyse les événements en Iran à travers le prisme d'une prophétie de Daniel 11. Elle révèle qu'un « roi du sud » (l'Islam radical, dirigé par l'Iran) et un « roi du nord » (l'Europe catholique, dirigée par l'Allemagne) s'affronteront dans une guerre qui explosera en Troisième Guerre mondiale.

L'Iran est « le roi du sud » ; il est l'hégémon incontesté du Moyen-Orient. Les versets 41-43 révèlent que ce roi du sud commandera au Moyen-Orient un empire beaucoup plus vaste que celui qu'il contrôle actuellement. Aujourd'hui, l'Iran dirige l'Islam radical en finançant le terrorisme via le Hezbollah, les Houthis, les milices chiites irakiennes, ainsi que ses propres forces militaires et paramilitaires. Pourtant, certains de ses principaux proxies, comme le Hezbollah au Liban et Bachar el-Assad en Syrie, se sont largement éloignés. L'Iran n'est pas encore aussi puissant que le décrit Daniel 11.

La première administration Trump a marginalisé l'Iran sur la scène mondiale. Mais désormais, il semble que Trump veuille *renforcer* le pouvoir de l'Iran — s'il parvient à un accord qui, comme celui d'Obama, donne à l'Iran l'apparence d'un « pays normal ».

Lorsque l'administration Trump a fait pression sur Israël pour accepter un cessez-le-feu avec le Hamas en janvier, le rédacteur en chef *déa Trompette*, Gerald Flurry, a écrit : « Nous ne pouvons ignorer la réalité. Nous devons reconnaître cet accord pour ce qu'il est : un signe inquiétant de la perte de pouvoir de l'Amérique au Moyen-Orient, un signal d'alarme sur l'approche du président en matière d'affaires internationales, un avertissement sur la fiabilité de l'alliance de l'Amérique avec Israël, et un terrible présage de malédictions bien pires à venir sur les deux nations ! ». (*Trompette*, mars 2025).

Il en va de même pour la poursuite d'un autre accord sur le nucléaire avec l'Iran. L'avenir nous dira quelle ligne de conduite le président Trump adoptera. Mais une chose est sûre : la Bible prophétise

que l'essor de l'Iran sera catastrophique pour la paix mondiale. Toute aide que l'administration Trump accordera à l'Iran se fera au péril de l'Amérique et du monde.